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Aos quatorze dias do mês de outubro de  dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, na sala 

de reunião da Secretaria de Assistência Social, na rua Ernani Coutrin, nº 187, Centro – Capivari de 

Baixo, aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, onde estiveram 

presentes os seguintes representantes: Mara C. P. Pereira (Trabalhador do Setor),  Vitor Cesar Paris 

(Secretaria de Obras), Rosane Comelli (Secretaria de Assistência Social), Ana Maria Fabiano Costa 

(Secretaria de Assistência Social), Rosa M. Silva (CEACA), Saray Battisttela (Representante do 

Setor) Nelita S. N. de Andrade((Setor Administrativo), Fernando Araujo (Secretaria de Turismo), 

Tatiane da Silva Fernandes (Trabalhador do Setor), Camila Macalossi (Setor de Contas), Katiane 

Vargas de Souza (Trabalhador do Setor). Na ausência do Presidente do Conselho, foi passada a 

palavra para Camila Macalossi que fez a apresentação de prestação de contas do CO-

FINANCIAMENTO  do Governo Federal – SUAS da Secretaria de Assistência Social que relatou 

os gastos de dois mil e dezesseis os seguintes blocos, Serviço Proteção Social Básico (CRAS) 

receitas R$111.028,04 Despesas R$57.440,35 Reprogramado R$53.857,69 . Serviço de Proteção 

Especial Média Complexidade (CREAS) Receitas R$255.260,98 Despesas R$97.129,42 

Reprogramado R$158.131,56 . Benefício de Prestação Continuada  BPC (na escola) receitas 

R$30.975,57 Despesas R$0,0 Reprogramado R$30.975,57 . Serviço de Acolhimento (Casa Lar) 

Receitas R$51.898,15 Despesas R$38.930,43 Reprogramado R$12.967,72 . BOLSA FAMÌLIA _ 

IGD Receitas R$68.391,22 Despesas R$51.213,71 Reprogramado R$17.177,51 . IGD – SUAS 

Valor Aprovado R$1.545,00  . Os conselheiros aprovaram as contas do CO-FINANCIAMENTO do 

Governo Federal da Secretaria de Assistência Social e após aprovada foi criada a resolução de nº 

142 da prestação de contas. E, nada mais havendo a tratar-se foi encerrada esta reunião e para 

constar, foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 

  

 

 

 

 

 


